

LANDESPRÜFUNG JU-JUTSU

09.06.2018
in Mölln

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH ZUR BESTANDENEN PRÜFUNG

Am Samstag richtete die Ju-Jutsu Breitensportabteilung der Möllner SV die erste Landesprüfung Ju-Jutsu/Jiu-Jitsu 2018 aus.

Insgesamt waren 21 Ju-Jutsukas/Jiu-Jitsukas angetreten. Die Prüfer sahen ein durchaus unterschiedliches Leistungsniveau, von sehr gut bis eher durchwachsen. Bei zwei Prüflingen reichte das Gezeigte leider nicht aus. Auch drei Möllner haben sich der Herausforderung gestellt. In den letzten Monaten und Wochen haben sich Simone Töpfer, Abteilungsleiterin der Ju-Jutsu-Breitensportler, und Christian Murach auf den 2. Dan (Schwarzgurt) sowie Anja Sell auf den 1. Dan (Schwarzgurt) zielstrebig und fleißig vorbereitet.

